

BV Poliomyelitis e.V. Landesverband Bayern

Unser Statement zum Weltoilettentag 2020

Zum Weltoilettentag am 19. November 2020: Eine „Toilette für alle“ ist eine barrierefreie Toilette nach DIN 18040, welche zusätzlich mit einem Personenlifter, einer Pflegeliege sowie einem luftdicht verschließbaren Abfallbehälter ausgestattet und mit einem Euro-Schlüssel zugänglich ist.



Auch wir sind auf DIN-gerechte und hygienische Toiletten angewiesen. Sie sind nicht nur eine Voraussetzung für die Teilhabe am öffentlichen Leben, sondern auch für unser Engagement in der Selbsthilfe für Menschen mit Kinderlähmungsfolgen. Mit Nachdruck unterstützen wir die Forderung zum Bau bzw. Umbau von „Toiletten für alle“!

Das Vorstandsteam des BV Polio e.V. Landesverband Bayern

Auf der bundesweiten „Toiletten für alle“-Landkarte finden Nutzer*innen detaillierte Steckbriefe der bereits bestehenden knapp 100 „Toiletten für alle“. Weitere Informationen finden Sie unter: www.toiletten-fuer-alle.de



Zum Hintergrund:

Am 19. November 2020 fand der Weltoilettentag statt, um global auf das Fehlen ausreichend hygienischer Sanitäreinrichtungen und den damit verbundenen gesundheitlichen Folgen aufmerksam zu machen. Schon seit langem setzt sich die „Stiftung Leben pur“ mit dem Projekt „Toiletten für alle“ für flächendeckende barrierefreie Toiletten ein. Von diesem Engagement profitieren wir alle! Wie froh sind wir, bei den Unternehmungen unserer Regionalgruppen oder bei Fahrten im Rahmen unserer Vereinstätigkeit, bei Gremien- und Öffentlichkeitsarbeit, gut ausgestattete barrierefreie Toiletten nutzen zu können. Zum Weltoilettentag rief die Stiftung dazu auf, Gesicht zu zeigen und mit einem digitalen Beitrag z. B. auf der Homepage oder in den sozialen Medien dieses Anliegen zu unterstützen.

➔ Mehr Informationen: <https://www.toiletten-fuer-alle.de/aktuelles.html>

20.11.2020 Traudl Meister, Sprecherin des BV Polio e.V. Landesverband Bayern